

Bantu Kesulitan Warga, Anggota Kodim 0716/Demak Akan Bangun Rumah Warga Yang Roboh

Muhammad Makruf - DEMAK.KLIKINDONESIA.ID

Mar 18, 2023 - 18:44



DEMAK-Dengan didampingi Pasiter Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit

Anggono, Danramil 09/Karangtengah Kapten Arm Imam Sunandar meninjau rumah milik Bapak Ali Hamdan warga Desa Wonoagung yang roboh. Peristiwa itu terjadi pada hari Rabu Tanggal 15 Maret 2023 pukul 20.00 Wib. Beruntung tidak ada korban jiwa dalam peristiwa tersebut. Namun kondisi rumah Bapak Ali Hamdan rusak parah.

Mengetahui hal tersebut, Dandim 0716/Demak menginstruksikan jajarannya untuk segera memberikan bantuan program bedah rumah (program perbaikan rumah tidak layak huni menjadi rumah layak huni) kepada Bapak Ali Hamdan dan keluarganya.

Pasiter Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono menjelaskan bahwa pada hari ini kami bersama dengan Danramil 09/Karangtengah Kapten Arm Imam Sunandar, Lurah Wonoagung Bapak Winanto, Babinsa beserta perangkat Desa Wonoagung melaksanakan peninjauan rumah Bapak Ali Hamdan untuk melihat secara langsung kondisi Rumah Bapak Ali Hamdan yang roboh untuk segera dilaksanakan perbaikan. Ungkap Pasiter. Jum'at 17/03/2023.



Sementara itu lanjutnya, untuk material yang akan digunakan dalam pembangunan kembali rumah tersebut kita juga mendapatkan bantuan material dari NBI berupa Bata Hebel sebanyak 6,5 Kubik dan Asbes sebanyak 60 lembar. "Rumah Bapak Ali Hamdan nantinya akan dibangun dengan rancangan yang lebih layak dan sehat dibanding dengan rumah sebelumnya. Seluruh material sudah disiapkan dan kami bersama masyarakat tinggal membantu percepatan pembangunannya melalui Karya Bakti TNI ini," terang Pasiter.

Dalam kesempatan tersebut, Ali Hamdan mengucapkan terimakasih kepada TNI khususnya Kodim 0716/Demak, perangkat Desa Wonoagung beserta warga

sekitar yang telah peduli dan bersama-sama membantu untuk memperbaiki rumah kami yang roboh. Semoga kebaikan bapak-bapak semua dibalas Allah SWT. Ungkap Ali Hamdan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak